Le Canada et l'Afrique



Vidéotex 81

Rencontre internationale



A première conférence et exposition internationale d'envergure sur le vidéotex en Amérique du Nord se tiendront à Toronto du 20 au 22 mai 1981. Vidéotex 81 permettra de faire la démonstration des systèmes de télévision bilatérale qui ont suscité un vif intérêt dans le monde entier au cours de la dernière année. Plus de 10.000 visiteurs sont attendus à cette occasion.

La conférence, qui aura lieu à l'hôtel Royal York permettra de faire un retour sur l'évolution des systèmes vidéotex en Europe, aux Etats-Unis, au Canada, au Japon et en Amérique du Sud. Plus de soixante invités, choisis parmi des spécialistes de renommée internationale, feront le compte rendu des applications commerciales et résidentielles du vidéotex et examineront ses possibilités en tant que nouveau moyen de communication de masse.

L'exposition, qui se tiendra sur leslieux de l'exposition nationale canadienne, montrera les systèmes Prestel et Ceefax de la Grande-Bretagne, les systèmes français Teletel et Antiope, le Télidon au Canada, les systèmes vidéotex et téletext mis au point par des sociétés privées, la cablodistribution interactive et le nouveau matériel connexe, comme les vidéodisques, et les micro-terminaux gérés par ordinateur.

«Ce sera la première fois que les cadres nord-américains de l'industrie et des gouvernements auront l'occasion de comparer tous les grands systèmes de télévision bilatérale en exploitation», a déclaré M. Fox, ministre des Communications. La première réunion consacrée expressément à ces systèmes -Viewdata 80- tenue à Londres au